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gothax a écrit:
Les GAFAM nous utilisent comme des animaux donc l'évolution darwinienne est que l'IA des
GAFAM nous utiliseront comme des animaux ! 
Quand tu vois que tout le monde a un smartphone soit avec Android soit avec iOS : on est des bêtes
! Des moutons ! 
Et quand tu as lineageos tu as la dst sur le kul car tu es considéré comme un ecoterroriste 

Bêhbêh bêh
Je ne peux que te rejoindre, c'est probablement le mal du début du 21ème siècle ...  
 
Ce qui est compliqué c'est que cela reste aussi de bons outils, si bien utilisés.
Rien qu'au niveau recherche, c'est devenu hyper facile d'avoir des articles, avant fallait aller dans
une bibliothèque, qui ne l'avait pas forcément et qui donc commandait une photocopie : j'ai connu
dans les années 80-90 un mois d'attente pour la recevoir par la Poste, qui en plus à l'époque
fonctionnait bien.

Enfin je rajouterai que "l'individualisme" à excès à changé pas mal la donne.

Bref discours de vieux schnock, je sais !
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